

02/10/2013 05:02 | [Montmorillon](#) | [MONTMORILLON](#) | [Imprimer](#) |

[PARTAGER](#) [f](#) [t](#) [e](#) [...](#)

Bertrand Rigaux en résidence à Jean-Moulin

La cité scolaire Jean-Moulin accueille cette année encore un artiste en résidence: le vidéaste Bertrand Rigaux animera différents ateliers jusqu'en juin 2014, en coordination avec le centre d'art Rurart (1), la DRAC (2) et la Région Poitou-Charentes.

Bertrand Rigaux est né et a grandi à Mâcon. Il est passé par les Beaux-Arts de Tarbes et Marseille. Il a suivi une formation d'art vidéo à Lille et Tourcoing. Artiste professionnel depuis une dizaine d'années, il expose un peu partout en France et à l'étranger. « *Ce n'est pas la première fois que je suis impliqué dans un projet pédagogique, précise-t-il, l'an dernier j'ai passé quatre mois dans des*

collèges et lycées du Nord afin de sensibiliser les élèves à mon travail. Puis j'ai préparé un concours, soumis un dossier, et Jean-Moulin m'a sélectionné. » Déborah Vittot et Pascale Brient, enseignantes en arts plastiques, expliquent la raison de ce choix: « *Bertrand est un artiste polymorphe, avec lui nous allons pouvoir faire plein de choses différentes!* »

En effet, loin de se limiter à l'art vidéo, l'oeuvre de Bertrand Rigaux est multiple, toujours intrigante: « *J'utilise aussi le dessin, le texte et tout langage poétique, souligne-t-il, l'ensemble forme une sorte de rébus, sans réponse précise, qui décrit le monde dans ses constituants physiques simples (eau, minéraux, phénomènes atmosphériques, etc.) où tout n'est qu'une question de regards et de perceptions. Il s'agira de trouver des points de convergence avec les centres d'intérêt des élèves, en concertation avec les professeurs. Nous avons déjà retenu les thèmes du voyage et du paysage.* »

Comme l'an passé, Frédéric Pluchart, proviseur de la cité scolaire, réaffirme sa volonté d'ancrer le projet sur l'ensemble du territoire, en établissant de multiples passerelles entre les lycées de Montmorillon, Saint-Savin, Lussac-les-Châteaux et, si possible, l'IME et la MJC.

(1) Établissement public d'actions culturelles en milieu rural.

(2) Direction régionale des Affaires culturelles.

Les oeuvres de Bertrand Rigaux sont actuellement exposées à la galerie d'art de la cité scolaire Jean-Moulin, jusqu'au 12 décembre.

Rens.: 05.49.91.00.02.



Bertrand Rigaux lors du vernissage de son expo à la cité scolaire Jean-Moulin.

RIBAULT Vincent

ATTENTION NOUVEL ACCÈS

Si vous rencontrez des problèmes pour vous inscrire faites **Ctrl+F5** pour rafraîchir la page et recommencez